

TERRAZA Literaria



Por MARINO GÓMEZ-SANTOS

Como en el otoño, en diciembre llegan a Madrid personas y amigos insospechados. A principios de esta semana pasó el famoso actor cinematográfico Gregory Peck, que salía a la mañana siguiente para Las Palmas, donde se rodará parte de la película "Moby Dick". Le acompañaba el director, John Huston. Los fotógrafos enloquecieron disparando sus cámaras. Algunos periodistas lo pasaron bastante mal porque Gregory hablaba únicamente inglés. A no ser nuestro compañero Sánchez Cobos, que domina muy bien este idioma, los demás tuvieron que valerse de la generosa colaboración de Angel Zúñiga, que actuó como intérprete muy cerca de las barbas de Gregory Peck, que, por cierto, eran bastante largas.

UNA NOVELA DEL PINTOR ESPLANDIU

Juan Esplandiú, este gran pintor y este gran amigo, tenía hasta hace poco tiempo en bastante secreto el que había escrito una novela. Se titula esta "Tiempo perdido", y es una pieza literaria muy estimable, con un marcado estilo barojiano, en la cual, si se ve al pintor, se manifiesta independientemente el escritor con una pericia casi desconcertante.

Juan Esplandiú, que es hombre modesto, vacila y piensa la decisión de sus amigos, que queremos que esta novela sea publicada.

LOS PREMIOS NACIONALES DE LITERATURA 1954

Se han otorgado ya los premios Nacionales de Literatura, que correspondieron a Alvaro d'Ors, por su obra "De la guerra y de la paz", para el premio Francisco Franco. El Miguel de Cervantes ha sido para "Cuerda de presos", de Tomás Salvador, y el José Antonio Primo de Rivera, para "Canción sobre el asfalto", libro de poemas de Rafael Morales.

El Jurado lo formaban don Floren-

19. XII - 1954

tino Pérez Embid, don Rafael Sánchez Mazas, don José Hierro, don Adolfo Muñoz Alonso, don Martín Almagro Basch, don Patricio Peñalver y don Guillermo Alonso del Real.

DANIEL ORTIZ HA ESCRITO UN GUION CINEMATOGRAFICO

Daniel Ortiz no se conforma con ser un buen fotógrafo de Prensa, sino que aspira a escribir un buen guion cinematográfico. Tenemos noticias de que se ha presentado al Concurso nacional de guiones del Sindicato del Espectáculo con uno titulado "Objetivo: a vida".

Nos inspira mucha confianza la buena calidad de este guion cinematográfico de Daniel Ortiz, que es persona de buenas lecturas y de gran vocación literaria.

RAMON LEDESMA MIRANDA TRABAJA MUY INTENSAMENTE

Nuestro compañero en MADRID Ramón Ledesma Miranda prepara desde hace varios meses un importante libro sobre Gibraltar, que titula "La roca de Calpe. Fábula, historia y vda". Además de las horas que dedica al estudio de este tema en los archivos, Ledesma Miranda lleva muy adelantada una novela, aún sin título, que pasa en nuestro tiempo con un fondo de guerras civiles y la transformación de la vida española.

PILAR NARVION Y SU NOVELA

La conocida escritora Pilar Narvión entregará próximamente a un editor una novela que acaba de escribir, titulada "Historia de un perro borracho", donde se narran las múltiples historias del perro a través de sus dueños.

ALBERTO INSUA, EN MADRID

Ha llegado a Madrid el novelista don Alberto Insua, después de una larga temporada de conferencias por América. En una reciente entrevista que hemos tenido con él, nos ha dicho que entregó a la imprenta, para que sea publicada por Editorial Tesoro, la novela titulada "Nieves en Buenos Aires".

MIGUEL PEREZ FERRERO PREPARA UN LIBRO

Miguel Pérez Ferrero, que desde hace varios años viene dedicándose de lleno a la crítica cinematográfica, prepara un libro, que puede ser muy interesante, para el que ya tiene título. Se llamará "Gentes de mi tiempo", y en él se recogerán semblanzas detenidas de sus amigos Domingo Ortega, Julio Camba, Sebastián Miranda, Juan Belmonte y las de casi todos aquellos que formaron parte de la vida literaria y artística en los años 1927-28.

FRANCISCO JAVIER BUENO

Nuestro joven compañero Francisco Javier Bueno, conocido ya por sus crónicas y por sus reportajes de actualidad, de un amplio sentido periodístico, acaba de recoger varias narraciones inéditas para formar un volumen que será publicado en los primeros meses del año próximo.

"LA ULCERA", DE ZUNZUNEGUI, SE HA TRADUCIDO AL HOLANDES

En Amberes se ha publicado, traducida al holandés, la novela de Juan Antonio de Zunzunegui titulada "La úlcera". El éxito de este título hará que se publique próximamente "El barco de la muerte".